

Cortés es declarado Libre de Analfabetismo

- El departamento de Cortés, logró alcanzar los indicadores establecidos por la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura.
- A nivel nacional se han alfabetizado a más de 400,000 ciudadanos y ciudadanas.

San Pedro Sula Honduras 05 de mayo de 2025.- Cortés, fue declarado como el Departamento número 11 libre de analfabetismo por el Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro Sarmiento, a través de la Secretaría de Educación.

La oficialización se desarrolló en un acto solemne en las instalaciones de la Universidad Pedagógica Nacional Francisco Morazán en el Valle de Sula con la presencia de autoridades, voluntarios y alfabetizados.

Con el Programa Nacional de Alfabetización José Manuel Flores Arguijo se le enseñó a leer y a escribir a 39,532 ciudadanos, mientras que con otros programas alternativos a 761 sumando un total de 40,293 hombres y mujeres adultos que aprendieron a leer y a escribir.

Este logro se alcanzó gracias al esfuerzo colectivo de voluntarios, jóvenes, docentes, permitiendo a adultos en rezago escolar restituirle el derecho a la educación que por décadas les fue negado.

Cabe mencionar que el departamento de Cortés, logró alcanzar los indicadores establecidos por la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) reduciendo la tasa de analfabetismo por debajo del 3.5 por ciento indicadores que permiten declarar a un territorio libre de analfabetismo.

La beneficiaria del Programa Nacional de Alfabetización José Manuel Flores Arguijo, Flor Ramírez, agradeció a la Presidenta de la República Xiomara Castro por hacer posible este sueño y darles la oportunidad de aprender a leer y a escribir con el impulso del Programa Yo, Si Puedo.



Recalcó que han sido 12 semanas de vivencias y aprendizajes en el que los docentes han demostrado su esmero, entrega y dedicación y en el que los compañeros tenían el sueño de mejorar su calidad de vida y la de su familia.

Detalló que con el aprendizaje recibido le va a poder ayudar a su hija sin miedo cuando vaya a la escuela y que gracias a este programa ha podido romper el analfabetismo en su familia ya que su madre y su abuela no sabían leer y escribir.

Al igual que Flor, más de 400,000 hondureños en los 18 departamentos han aprendido a leer y a escribir gracias a esta novedosa metodología.

Al respecto, el Secretario de Educación, Profesor Daniel Esponda, mencionó que el Departamento de Cortés ha alcanzado la meta de tener un índice por debajo del cuatro por ciento de analfabetismo y con ello vamos a poder declarar oficialmente a este departamento libre de analfabetismo.

” Esta es una tarea que estamos continuando que comenzó el presidente Zelaya en el año 2006”, acotó.

Comentó que los esfuerzos extraordinarios que está haciendo el Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro nos está permitiendo tener estos buenos resultados y antes de que termine este primer semestre del año vamos a declarar a Honduras por primera vez en la historia libre de analfabetismo.

Dirección de Comunicaciones Estrategia e Innovación Digital.